
lieber Dietmar 

am Di den 7.2.2006 war Elternabnd beim SCO. Es ist mir ein Anliegen, dir davon 
zu berichten. 

Der erste Tagesordnungspunkt war ein Bericht der Kinder und Schülertrainer, 
in welchem ganz offen die Stärken und Schwächen der LäuferInnen angesprochen 
wurden. 
Fanziska und Elias 
haben dabei sehr gut abgeschnitten. Nicht nur ihre bisherigen Ergebnisse 
sondern auch ihre Technik und ihr Trainingseifer hat ihr Trainer Gerald 
gelobt. 

Sicher hat das intensive und sehr gute Training beim SCO maßgeblich zur 
weiteren Entwicklung von Franziska und Elias und zu den tollen Ergebnissen 
beigetragen. 
Grundlage bildet aber in beiden Fällen das jahrelange Training beim WSV und 
die dort erworbene Technik. 

Mit anderen Worten: es wird im WSV sehr gute Arbeit geleistet. Wir haben 
hervorragende Trainer, die obendrein noch sehr gut mit Kindern umgehen können. 
Die vielen Jungen, die bei der GFM schon kräftig aufgezeigt haben, sind in 
guten Händen. 

vielen Dank für Dein/Euer Engagement 

Guntram 

ps.  auch die Entwicklung von Valerian ist ein Beweis für die gute Arbeit beim 
WSV. Er hat sehr spät (mit 8 Jahren) mit dem Training begonnen und ist deshalb 
am Anfang mehr oder weniger hinterhergefahren. Obwohl die SCO  Läufer seines 
Jahrgangs viel mehr trainiert haben, konnte er den Abstand 
 mit dem WSVTraining  verkürzen und hat sogar noch Aufnahme in den SCO 
Kader gefunden.


